

# CARTA A LA EDICIÓN

Estimado colegas:

GEN celebró sus 60 años durante el XXVII Congreso Venezolano de Gastroenterología, realizamos un evento de toda la tarde del día viernes 22 de septiembre y contamos con personas del consejo editorial al igual que con amigos y colegas que han dedicado parte de su vida y su trabajo a esta revista. Fue una tarde de muchos sentimientos, estaban la viuda del doctor Joel Valencia Parparcén la Sra. Beatriz Valencia y sus familiares, también estaban los ex editores al igual que personas que han participado recientemente con sus trabajos y sus revisiones. Tuvimos la oportunidad de ver un video de 20 minutos que habla un poco de nuestra historia y pudimos contar con charlas muy ilustrativas del pasado, el presente y el futuro de la revista dictadas por los doctores José Ramón Poleo y Manuel Bronstein. Se entregaron diplomas de reconocimiento a todos los exmiembros y miembros del consejo editorial al igual que obsequios a nuestros ex editores. Muchos de Ustedes estarán leyendo estas líneas y dirán ¿cuándo paso eso que yo no me enteré?, bueno no se preocupen porque el video les será enviado con la revista próximamente, además pronto saldrá Notigen un boletín de crónicas de la Sociedad que reseñará éste y muchos otros eventos de nosotros los Gastroenterólogos.

Muchas Gracias a todas aquellas personas que me han ayudado en esta ardua labor e igualmente gracias a todos los laboratorios por su apoyo, espero seguir contado con el apoyo de todos para el próximo año.

Solo me queda desearles una Feliz Navidad junto a sus seres queridos e invitarlos a seguir trabajando juntos para lograr las metas trazadas.



Leonardo Sosa Valencia  
Editor- Director GEN